

El CA2M proyectará el próximo domingo la película española 'Las truchas'



EL DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE

El CA2M Centro de Arte Dos de Mayo de la Comunidad de Madrid proyectará, dentro de su ciclo de cine 'La ciudad es nuestra', la película española *Las truchas*. Dirigida por José Luis García Sánchez en 1978. El film es una alegoría sobre España y su Transición. Será el domingo 17 de noviembre a partir de las 18:30. Después del pase de la película habrá un coloquio con el director y guionista de cine Santiago Aguilar.

Una mañana de verano, en un restaurante apartado, una agrupación deportiva de pescadores celebra su banquete anual. Pronto se sucederán toda clase de acontecimientos que provocarán el caos entre los comensales, los empleados y los gorriones advenedizos que pretenden irrumpir en el local.

La película fue premiada con el Oso de oro en el festival de Berlín, en 1978. Forman parte del reparto Héctor Alterio, Juan Amigo, Ofelia Angélica, Carmen Arévalo, Fernando Chinarro, Luis Ciges, Carla Cristi, Emilio de Diego, Maria Luisa De la Cruz, María Elena Flores, Roberto Font y Verónica Forqué, entre otros.

Santiago Aguilar es director y guionista de cine integrante de *La cuadrilla*, junto a Luis Guridi. Entre otras películas, es el director de *De Reparto* (2010); *Justino, un asesino de la tercera edad* (1994); *Matías, juez de línea* (1996).

La entrada a cada una de las proyecciones es gratuita y no es necesaria inscripción previa. Más información en el teléfono 91 276 02 27 o la página web www.ca2m.org, donde se puede consultar también el programa completo del ciclo.